



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cahors, le 17 juin 2024

*Objet : Jean-Luc Marx, maire de Cahors, présent à l'ANCTour en Occitanie pour présenter le projet de requalification du palais de Via*

Jean-Luc Marx, maire de Cahors, était présent au parc des expositions de Toulouse Métropole pour participer à l'ANCTour en Occitanie. Organisé par l'Agence nationale de la cohésion des territoires (ANCT), dont le rôle consiste à accompagner les collectivités dans leurs projets, cet évènement rassemblait les acteurs de la revitalisation et du développement des territoires pour un « salon des solutions » en Occitanie.

Jean-Luc Marx est ainsi intervenu pour valoriser la requalification du palais de Via en rappelant que l'opération a été retenue au titre de la consultation nationale « Réinventons nos cœurs de ville » et a bénéficié d'un accompagnement privilégié du Ministère de la cohésion des territoires. Il a présenté le projet de réhabilitation de l'ancienne prison proposé par Icade promotion, lauréat de l'appel à projets lancé par la Ville de Cahors en 2020. Le parti d'aménagement et de requalification du site, articulé autour d'une liaison entre ville haute et ville basse, entend également proposer des espaces ouverts permettant aux Cadurciens de se réapproprier les lieux.

Pour rappel, le projet d'Icade promotion offrira également de nouvelles perspectives pour l'îlot dit « des mutuelles » sur les quais. Cet espace de près de 3 800 m<sup>2</sup> sera, en effet, affecté à des activités économiques, résidentielles et de services. Rouvert aux Cadurciens, il laissera une large place à la nature en ville grâce aux nombreuses cours végétalisées.

*Contact presse : cabinet du maire de Cahors - 05 65 24 19 20*



Photothèque Ville de Cahors / Grand Cahors - S. Raynal